

## pont-de-ruan

---

### Le raid Génétique Action a fait étape

Le raid cycliste organisé par l'association Génétique Action, afin de récolter des dons au profit des professeurs Viollet et Munnich qui travaillent sur les maladies génétiques à l'hôpital Necker à Paris, a fait étape à Pont-de-Ruan. Là, sur le parking de la Cloche-d'Or, cyclistes et accompagnateurs ont été accueillis par Michèle Duvault, maire, les élus et les responsables de l'association La Ruanopontine. En dépit d'une large information par affichettes et tracts

diffusés sur le territoire communal, peu de Ruanopontins ont été au rendez-vous. A l'issue de la manifestation, Marie-France Bulot, présidente de La Ruanopontine, a remis à Willy Desard un chèque de 200 euros.

A l'hôpital Necker, les professeurs Viollet et Munnich travaillent sur les maladies génétiques et plus spécialement sur la maladie de Werdnig Hoffman dont est atteint Willy Besard.



A Pont-de-Ruan, Willy Besard et quelques-uns de ses amis cyclistes.